
 

春日中学校・広瀬中学校適正規模合同地区委員会だより 
          春日中学校・広瀬中学校適正規模合同地区委員会  平成２９年７月１５日 No.１ 

  

 第１回春日中学校・広瀬中学校適正規模合同地区委員会を開催しました 

 春日中学校、広瀬中学校の統合に伴う両校の第１回適正規模合同地区委員会が、６月２６日（月）に上川淵
公民館において開催されました。当日は、合同地区委員会の組織を決定するとともに、統合校の場所、統合の
時期について協議するとともに、統合校の校名などについて意見を出し合いました。 

○合同地区委員会の組織 
 ・委 員 長：市村 靖雄（広瀬中学校ＰＴＡ会長） 
 ・副委員長：髙橋 朋広（春日中学校ＰＴＡ会長） 

三橋  好（上川淵地区連合自治会長） 
 ・委  員 
＜春日中学校関係者＞ 
上原 恭子（ＰＴＡ代表）吉井 千波（ＰＴＡ代表）池田まどか（ＰＴＡ代表）柴田 芳樹（同窓会長） 

齋木真由美（学校評議員代表）米澤 正和（自治会代表）荒井  学（学校長） 

＜広瀬中学校関係者＞ 
渡邉 后代（ＰＴＡ代表）神林由紀子（ＰＴＡ代表）野中 真帆（ＰＴＡ代表）新免  誠（同窓会長）
南雲 隆夫（学校評議員代表）林  宗雄（自治会代表）根岸 保夫（学校長） 

＜地域関係者＞ 
深澤 弥生（民児協会代表）川端 淳子（主任児童委員代表）押田 武雄（青少年健全育成会代表） 

川端 勝義（青少推代表）大島 好幸（子育連代表）宮下  烈（広瀬小ＰＴＡ代表）勝田奈美枝（広瀬
小ＰＴＡ代表）丸橋 哲郎（わかば小ＰＴＡ代表）横堀 志浦（わかば小ＰＴＡ代表）大山 和宏（上川
淵小ＰＴＡ代表）阿佐美志保（上川淵小ＰＴＡ代表） 

＜オブザーバー＞ 
  浅見 一秋（広瀬小学校長）金井 高弘（わかば小学校長）松島 一利（上川淵小学校長） 

○経緯 

  かつて春日中学校と広瀬中学校の統合について、合同地区委員会が設置され検討が行われましたが、両校

ともよりよい教育環境づくりのために統合が望ましいという認識は一致したものの、どちらの学校を統合場

所にするべきかについて意見がまとまらず、しばらくは日赤移転等の地域の様子を見ることとなり、合同地

区委員会は、解散して休会となりました。しかし、その後も生徒数が減り続け、部活動で人数がそろわない

などの状況がより著しくなってきたことから、平成２８年度になり、地域ＰＴＡによる検討委員会が設置さ

れ、天神小学校跡地を統合校とすることを前提とし、合同地区委員会を再設置することが望ましいという意

見がまとまりました。そこで、両中学校及び両中学校区に在籍する小学生の家庭にアンケート調査が行われ

ました。その結果、天神小学校跡地を統合校とすることに８５％以上の家庭から賛成をいただきました。ま

た、合同地区委員会が再設置された場合、統合の協議について、合同地区委員会への一任を９０％以上の家

庭からいただきました。そして、春日中学校、広瀬中学校、広瀬小学校、朝倉小学校、天神小学校、上川淵

小学校のＰＴＡ会長の連名で、平成２９年３月に上川淵地区連合自治会長と教育長に合同地区委員会の再設

置の要望書が提出され、今回の開催となりました。 

○協議の主な内容 

 ・ 天神小学校跡地を統合の場所とし、平成３３年４月の開校を目指す。校名等については、今後検討する。 

※天神小の施設を中学校用に改修するため、設計・施工等で３年間必要なため、最短でもこの時期になり 

ます。 

＊合同地区委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら、両校の円滑な統合について協議を進めていこう

と考えておりますので、何かご意見がございましたら、合同地区委員または学校までご連絡ください。 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます。 

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

※「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします。 

◆ 問合せ：前橋市教育委員会 学校教育課 教育企画係 電話：898-5865 FAX：243-7190   


